

安城市立錦町小学校 2年学年通信 12月号 令和6年11月27日



2学期のまとめをしよう



朝夕の寒さに冬の訪れを感じる頃となりました。子どもたちは寒さに負けず、学校生活を全力で楽しみながら元気いっぱいに過ごしています。長距離走記録会に向けて、どの子も自分の心と闘いながら、走り切る練習を続けてきました。保護者の方々の励ましが、子どもたちの大きな力になっています。ありがとうございます。

12月はこれまでの学習を振り返り、2学期のまとめを行っていきます。2学期に習った漢字を正しく読み書きする力や、九九を正しく覚え計算に使う力など、基礎的な力の定着を確認していきたいと思います。ご家庭においては、日頃より音読や九九の宿題をサポートしていただき、ありがとうございます。今後もご支援、ご協力の程よろしくお願いいたします。



12月の行事予定

2日 (月) ベルの日

3日(火) 人権集会

4日(水) ふれあいネット会議

9日(月)~13日(金)

4時間授業 個別懇談会 持ち寄り資源回収

17日(火) 読み聞かせ

18日(水) 5時間授業

12月上旬に町探検を予定しています。詳しい日程が決まりましたら、 連絡帳などでお知らせいたします。 20日(金) 給食終了

23日(月) 終業式

24日(火) 冬季休業

(~1月6日)

1月の主な行事

7日(火) 始業式

8日 (水) ベルの日

給食開始

書き初め会



書き初めについて

1月8日(水)の書き初め会に向けて、12月から少しずつ書き初めの練習を始めていきます。後日家庭での練習用に手本を配付しますので、連絡袋に入れておいてください。よろしくお願いいたします。



生活科 おもちゃ作り

「すっっごいこま」であそんだよ



みんなであそんでいるとき、「回るから見てほしい!」と言ってきた友だちがいました。本当に長く回っていて、いいな、と思いました。すっっごいこまになっていました。

すっっごいこまでいっぱいあそびました。たくさんの友だちと回し合ったりたいせんしたりしました。とても楽しかったです。もっと、たいせんしたいです。

みんなですっっごいこまであそびました。長く回っていたりきれいだったり、みんなバージョンアップしていていいと思いました。そして楽しかったです。

みんなで、いちばんお気に入りのこまを回してあそびました。手のりごまなど、楽しいあそびかた や、みんなのこまのいいところがいっぱい見つけられて、よかったです。

いろいろな人とあそんで、同じこまは一つもなくて、一人一人がすっっごいこまでした。みんなのこまをかしたりかりたりして、すごく楽しかったです。

ぼくは、スタミナタイプとこうげきタイプになるようにプラコップと紙コップを重ねました。重く てこうげき力のあるこまになりました。

わたしは、さいしょこまにボンドをつけていました。友だちに「ボンドはつけすぎない方がいいよ」 と言われてなおしたら、たくさん回るようになりました。

ぼくのすっっごいこまは、目のさっかくタイプとスタミナタイプです。だんだんしんかしたら、回るようになっていってうれしいです。

スタミナタイプのこまを作りました。しゅうりをしたらよく回るようになりました。これからも、もっともっとたくさん回るこまを作ってみたいです。

わたしは、こまであそびました。よく回るようなこつを教えてくれた友だちがいてうれしかったで す。また作りたいです。

ぼくのすっっごいこまは、62まいがさねのこまです。回すと、たまに20びょうい上回ります。バランスもいいので、強いと思います。

ぼくのこまのすっっごいところは、長く回るところです。長く回るというのは、31びょう回ることです。でも、そのこまはこわれてしまって、今は21びょうしか回りません。31びょう回るようにこまをなおしたいです。

ぼくのいちばんすっっごいこまは、バトルができます。こまを回すと30びょうぐらい回ります。それに、いろいろなパーツをつけることもできます。

わたしのこまのすっっごいところは、高いところからおとしても15びょう回ることです。このこまで、空中おとしたいけつができます。

ぼくのすっつごいこまは、さかさまでも回るし、スピードもはやくて15びょうから20びょう回ります。それから、回りはじめにちょっと音がなってかっこいいです。